

ZÓCALO

S&P revisa a ‘estable’ perspectiva de Peñoles

Por **Agencias**

Estaba en 'positiva'

Ciudad de México.- La agencia calificadora Standard & Poor's cambió este martes de “positiva” a “estable” la perspectiva crediticia de la minera mexicana Peñoles.

La calificadora dijo que la empresa no mejoró su generación de flujo de efectivo operativo libre como se había anticipado debido a retrasos en proyectos y menores precios de los metales. La agencia explicó que lo anterior resultó en un mayor apalancamiento.

S&P considera que la minera podría revertir el bajo desempeño una vez que los proyectos de expansión empiecen a producir en el segundo semestre. Informó que mantiene para Peñoles una nota en escala global de “BBB” y de “mxAAA” en escala nacional.